



## Helfenden-Anlass vom 5.Mai 2023 der Nachbarschaftshilfe (NBH)

Ab 18 Uhr trafen sich rund 15 gutgelaunte Freiwillige Helfende und Mitglieder der Vermittlungsstelle Huben zum Apéro im Mehrzweckraum Bsetzi.



Team Vermittlungsstelle der NBH Huben v.l.n.r. Walter Zimmermann, Eliane Vogel, Ursula Jung, Verena Rieser, Eveline Scherrer, Marianne Heusser

Verena Rieser, Interimsleiterin des Vermittlungsteams und Mitglied der Steuergruppe der Nachbarschaftshilfen der Stadt Frauenfeld begrüßt nach dem Apéro die Anwesenden. Sie gibt verschiedene Informationen zur Entstehung und Organisation der Nachbarschaftshilfe und Freizeitbörse. Seit September 2020 kann man

über die Telefonnummer **052 378 15 00** bei allen drei Frauenfelder Nachbarschaftshilfen Unterstützung anfordern.

Das Ziel der NBH ist primär, älteren Personen Hilfestellungen zu geben, damit beispielsweise ein längeres Verbleiben im eigenen Haushalt ermöglicht wird. Es können selbstverständlich Menschen jeder Altersgruppe nach Hilfeleistungen nachfragen. Das Gewerbe soll durch die NBH nicht konkurrenziert werden.

Heinz Wiederkehr als Vertreter des DaFA bedankt sich bei den Anwesenden für ihre Einsätze und hofft, dass es – auch unter der neu gewählten Stadträtin – ähnlich gut weitergehen wird wie bisher.

In Huben sind rund 20 Helfende im Einsatz, die noch Kapazitäten frei haben für weitere Hilfseinsätze. Aus den Schilderungen der Helfenden geht klar hervor, dass die Einsätze im Rahmen der Nachbarschaftshilfe speziell auch für die Helfenden ein Geben und Nehmen sind. Es wird geschätzt, dass diese Freiwilligenarbeit für sie Win-Win-Situationen sind und dass daraus sehr gute persönliche Beziehungen entstanden sind.

Im regen Austausch über Hilfseinsätze, Werte der Nachbarschaftshilfe aber auch ganz andere Themen verging die



Zeit während dem feinen Essen im Flug. Der Erfahrungsaustausch und das gemütliche Beisammensein wurden sehr genossen. Verena Rieser bedankt sich nochmals bei allen für ihr grosses Engagement und zeigt auf, dass alle hier Anwesenden auch Werbeträger für die NBH sind. (Bericht/Bilder: Marietta Wiederkehr)